

Estimado Emiliano Cotelo,

No escribo asiduamente a su programa, el que escucho diariamente, pero la Tertulia de ayer realmente me dejó un sabor amargo.

Tratando de ser lo más conciso posible quiero señalar mi indignación por algunas cosas que oí allí:

- 1- Es muy probable que se hayan constatado violaciones a los derechos humanos por el Ejército de Israel, pero en una democracia con un estado de derecho y con una división de poderes que funciona plenamente (recordar que se destituyó y se está enjuiciando a quien fue Presidente de Israel), la Suprema Corte de Justicia se encarga de estudiar y castigar esos abusos.
  - 2- Es cierto que no es bueno justificar acciones bárbaras mencionando que la otra parte también lo hizo, por lo que estoy seguro que en un programa de radio imparcial como este, pronto se presentará un informe sobre las violaciones que ha habido del lado palestino también.
  - 3- La Sra. Ana Rivoir critica “el genocidio que hacen los judíos sobre el pueblo palestino” y se pregunta “cómo un pueblo que fue víctima del nazismo, puede comportarse como ellos”. Esta comparación me pareció de lo más lamentable.  
¿Acaso es genocida un país que se retiró unilateralmente, sin pedir nada a cambio, de Gaza?  
¿Acaso los judíos en la Europa durante la época de los nazis, bombardeaban alguna ciudad diariamente?  
¿Qué más que vivir siendo miembros de los países europeos pretendían los judíos conviviendo con sus conciudadanos de otras religiones?  
¿Acaso me van a decir que los judíos pretendían invadir territorios durante la II Guerra Mundial?  
¿Alguien con honestidad intelectual, puede olvidarse que Israel ofreció el 97% de los territorios que los palestinos reclamaban, y ellos rechazaron la oferta?  
¿Sabe la Sra. que hay ministros y diputados árabes en el gobierno israelí y que el voto de un judío vale lo mismo que el de un árabe?  
¿Conoce ella algún campo de concentración en Israel?  
¿Sabe ella de algún caso en que un ciudadano israelí árabe, no sea considerado igual que un israelí judío?  
¿Alguien le informó a ella que en el último intercambio de prisioneros con el Jizballah, se envió varias centenas de prisioneros terroristas palestinos (sanos, bien alimentados y con estudios cursados durante su reclusión), y se recibió a cambio 2 soldados... en sus ataúdes?  
¿Dónde estaba esta Señora cuando asesinaron 300.000 en Darfur, 180.000 kurdos en Irak, 1.000.000 de hutus en Ruanda o incluso 30.000 palestinos en Jordania?
- 4- Menciona la Señora también lo mal que le parecía que algún soldado tuviera una camiseta debajo del uniforme en la que se invitaba a matar embarazadas palestinas. Le informo a la Señora Ana que si ella camina por el mercado árabe de Jerusalem, podrá comprar camisetas de humor negro en la que se invita a palestinos a matar judíos y viceversa (a gusto del comprador!).
  - 5- Cuando el Sr. Gonzalo Delgado, menciona la cantidad de civiles palestinos que hubo durante aproximadamente 20 días de lucha, ¿sabe él que precisamente de hospitales, mezquitas, escuelas y casas particulares, los palestinos tiraban

misiles precisamente contra las poblaciones civiles israelíes (donde también hay hospitales, mezquitas, sinagogas, escuelas y casa particulares)?

6- Sabemos que el es un excelente periodista deportivo y cada vez que termina un partido el comenta las razones del resultado ahora le pregunto:

¿Puede ser que la energía que Israel insume en construir túneles para proteger a su población (sin importar que esta sea judía o árabe), los palestinos la usen para construir túneles para contrabandear armas?

¿Conoce el Señor Delgado algún centro militar palestino desde donde lanzaban los misiles hacia Israel?

¿Sabían ustedes que Israel manejó misiles teledirigidos en los que cuando un terrorista con su lanzamisiles se ocultaba en una casa de familia, se desviaba para evitar bajas civiles?

7- ¿Saben que el ejército israelí mientras duró la incursión, luchaba para defender también a cientos de miles de pobladores israelíes de origen árabe o druso que estaban en el radio de tiro?

8- ¿Están ustedes informados de cuáles son las pretensiones de grupos pro iraníes como Hamás? Simples, no solo que los israelíes salgan de los llamados “territorios palestinos” si no que desaparezca Israel definitivamente del mapa.

9- ¿Están ustedes informados que pese al alto al fuego, todos los días siguen cayendo misiles sobre Israel?

Saluda atentamente,

Bernardo Kelmanzon